
!国务院关于修改"物业管理条例#的决定$

日前在建设部官方网站公布%修改主要涉及到业
主&业主大会&业主委员会以及物业管理公司名
称变更等方面的内容' 新的!物业管理条例$将于
今年

!"

月
!

日与!物权法$同时实施(

新的 !条例 $中最引人注目的变化是 )根据
!物权法$的有关规定%将*物业管理企业+修改为
*物业服务企业+%将*业主公约+修改为*管理规
约+%将*业主临时公约+修改为*临时管理规约+(

物业公司由*管理+改为*服务+%是对物业和业主
关系更加合理而明确的定位( 物业公司本来就是
全体业主花钱聘请的%从本质上说双方是一种服
务与被服务的契约关系(

*业主公约+改为*管理规约+%关于选聘和解
聘物业公司%现在只要*经专有部分占建筑物总
面积过半数的业主且占总人数过半数的业主同
意+就可以%基本上就是半数以上业主同意即可(

这些变化大大提高了业主在决定小区事务
中的自主性( 物业公司*更名+%会使他们更加明
确自己的角色定位( 但这也不意味着物业就完全
丧失了*管理+的权力( 因为物业公司是为大家服
务的%其行为应该从所有业主的利益出发( 物业
的主要工作包括社区的安全保卫,水电等公共设
施的维护保养&园林绿化与清洁卫生等%完成这
些项目时难免会与某些业主发生冲突(

所以%新!条例$改*管理+为*服务+是一种理
念上的导向%这并不是杞人忧天%的确有些素质
不高的业主视物业公司为 *仆从+% 如果仅仅把
*服务+ 理解为顺从% 真正良好的服务也无法实
现( 双方应该在*服务+和*管理+之间把握一个
度%这需要*管理规约+的细化%也需要实践中的
磨合(

新!条例$还赋予了被侵害权益的业主获得
司法救济的权利( 少数业主的利益并不总是跟多
数业主相一致%合法的一方未必永远是人数众多
的一方( 由于规定了业主大会或者业主委员会的
决定对业主具有约束力%为防止决定侵害个别业
主的权益%新!条例$增加了*业主大会或者业主
委员会作出的决定侵害业主合法权益的%受侵害
的业主可以请求人民法院予以撤销+的规定( 总
之%新!条例$对业主的呵护是全方位的%体现了
法治的进步(
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日%由郑州新长城
房地产有限公司主办的第二届新长城
论坛在郑州市青少年宫隆重举行( 国
际著名金融投资家夏保罗也应邀来到
论坛现场%就个人投资理财之道%与中
原财富人士一起进行了深层次的探
讨( 据悉% 这是郑州新长城论坛

#""$

年度继*西出站口经济发展论坛+&*第
一届新长城论坛暨

'())

堂讲坛 +之
后的又一次财富盛会(

这次出席论坛盛会的嘉宾夏保
罗%曾任美国花旗银行亚太区

*+(

及
美国银行亚澳区消费银行总部总经理(

*请这样一位国际著名的金融投资专家
为我们主持这次论坛%就是为了给中原
*+(

阶层提供一个管理&交流&资讯的
平台%也是我们新长城房地产有限公司
品牌实战上的又一次迈进( +新长城房
地产有限公司总经理宋革伟如是说(

在中原地产界% 提到郑州新长城

房地产%人们马上就会想到*双城记+

---长城康桥花园& 长城康桥华城这
两座精品住宅项目及其正在热销当中
的商务杰作---华城国际中心% 其稀
缺区位&

!"%

米建筑形姿& 出类拔萃的
物业品质&完备的配套及优秀物管&低
置业门槛& 高投资回报及价值保障的
*一步到位+% 成为诸多知名企业瞩目
的对象(

张子静

构建节能型社会 全力倡导精装修

#""#

年% 建设部 !商品住宅装修一次到位实施导
则$出台后%深圳&北京&上海等城市的房地产开发已经
向精装修转化%商品房装修一次到位渐行渐近( 然而%

郑州在房地产开发建设水准上与北京& 上海等城市相
比%尚有差距%因此%无论是从企业的开发理念%还是消
费者的购房理念和居住理念% 都在一定程度上制约着
住宅精装修化在郑州的发展进程( 虽然在此之前%郑州
不乏精装修房的开路先锋% 也不乏精装修房的成功之
作%但离成品住宅的标准还相差甚远%郑州住宅精装修
之路仍处在起步的初始阶段%还需要各方的共同努力(

精装修是商品房发展的方向( 随着中国倡导节能
型社会% 随着国家对节能降耗& 保护环境的推广和实
施%装修这个能耗&污染极大的行业将是重点整顿的行
业之一% 楼盘在销售前统一装修是能很好解决这些问
题的% 精装修楼盘大量产生无疑是顺应政策的必然产
物( 从社会效益的角度%精装修交楼%在避免住户随意
装修所带来的对建筑结构破坏的同时% 更重要的是避
免了二次装修对建筑资源和能源的浪费% 避免了装修
时间过长和噪音扰民等问题(

消费者

精装修省心!省力!省时还省钱

对于消费者来说% 精装修最直接的好处就是节约
了时间和人力成本%给购房者极大的方便( 在平安保险
工作的王女士说)*我刚买了一套精装修房% 准备 .十
一/结婚用(现在房子已经装修好了%感觉非常不错(如
果当初买的是毛坯房自己还要找人装修% 就费时费力
的多%装修材料,室内设备的选择,安全监督 ,材料管
理,质量问题等都要自己亲自去把关%精装修就少了这
些麻烦( +现在%消费者都明白精装修具备集中式采购,

规模化运作的条件%可以降低装饰材料成本%减少二次
装修的浪费%因此%精装修能够以较少成本提高效率(

关于精装修成本的问题%记者采访了在建材行业工
作的李峰)*我的房子刚装修完毕%开发商所提供的精装
修比购房者自己装修要便宜

,"-

%在这
,"-

中开发商,装
修商与购房者处于共同收益的层面%对社会财富来说是
个节省( +在采访中记者了解到%消费者关注更多的是精
装修的质量和价格(

开发商

精装"四省# 只做附属卖点

*木地板,乳胶漆,灯具,整体卫浴%再加上厨房%绝
对的精装修( +在珍岗0西堤湾售楼中心%销售经理王辉
详细地向记者解说他们的精装修情况(

据了解%目前精装修在郑州楼市中并不多见%作为
单纯的小户型时尚公寓%珍岗0西堤湾所属开发商---

快乐屋1郑州2房地产开发有限公司一开始就锁定了精
装修' 在他们的理念中% 精装修可以为客户节省资金
1材料批量购进2,节省时间%而统一装修,统一交房可
以使客户直接居住或投资%不会因装修而扰邻' 王辉总
结为*四省+---省钱,省时,省心,省力'

在目前楼盘开发成本较高的情况下% 开发商选择
精装修只是让所售产品多了一个销售点% 多数楼盘并
不会因此而提高房价'何况装修市场也是透明的'正如
王辉所解释的那样%*其实% 精装修只作为售房的附加
值%也可以算是销售时的一个卖点%不可作为房价抬高
的理由' +

当然% 作为客户最为关心的还是装修质量如何保
障' 在这一方面%珍岗0西堤湾通过三部分来确保装修
质量' 选材上%自己选购而非包工包料%大到木地板小
到每一根电线%都是精心选购3监理上%有专门的工程
部进行监督%保证装修每一个环节都过关3最后则是通
过客户验收%材料质量都在合同上体现%直到客户满意
才交房'

精装修的类型有两种%一种是完全装修%一种是不
完全装修' 据丰庆佳苑策划经理宋珂玲介绍%丰庆佳苑
的精装修小户型主要有以下特点)做工精细,选材注重
品牌,施工质量有保证'

精装修最大的好处就是方便业主% 要装修好一套
房子%费时又费钱%而开发商把房子装修好%这些问题
就迎刃而解了' *我们是建一层装一层%购买所需物品
也是大量批发%价格会低很多%自然能省不少' +宋珂玲
解释道'

专家

精装修如何赢得掌声一片

目前%精装修确实为客户节省了不少%但也并非人

人都满意' 精装修赢得了众人掌声同时也遭到了排斥'

它以节约能源,时间,精力,资金而得到大众的认可%同
时又以问题多,达不到标准,风格有差异而遭到排斥%

作为开发商,购房者,装修方应思考这些问题%最大程
度的达到三者利益平衡才能促进精装修的健康发展'

对于精装修在我省市场的前景% 河南省住宅产业
商会秘书长赵进京有自己的看法% 他认为精装修的前
景开阔%就看开发商怎么去做' 在我省%

."

平方米以下
的精装修房子推广相对容易%户型再大就有一定难度%

因为能买的起大户型者%多数都有一定的资金积蓄%所
以装修上就会追求个性%注重风格%他们会选择自己去
装修' 对精装修质量的不信任%也会制约我省房地产市
场精装修的推广' 因此% 建议开发商提前多和客户沟
通%拿出时下最流行的几套方案征求多数人的意见%注
重装修的质量和精细程度% 不仅做到物有所值还要物
超所值%让客户放心,省心,舒心%这样才会吸引客户%

为精装修在我省的推广创造良好的环境'
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第二届新长城论坛举行
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本报记者 黄晓娟 武淑娴 杨 尚

您购房有烦恼吗! 请告诉我们" 您

的合法权益受到过侵害吗!也请告诉我

们" 郑州日报#中原楼市已开通购房维

权热线" 作为党报$我们将秉承权威和

公正来维护您的合法权益%

维权热线$
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短信平台$
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#加投诉内容 %

移动!联通用户发送短信到
#$%&'((

%

小灵通用户发送到
)*++&,*((

& '每条

信息费
,-(

元%不含通信费(

&买房容易装修难'$相信大多数买过房子的人$对装修这个话题都有很多的感触% 尤其

是新房子的装修$从拿到钥匙的那一天起$关于室内设计的问题就迎面而来$要确定房间的

风格$要购买材料$要找工人(铺地板(刷油漆(安下水(选窗帘(挑床卧(添家具))而且入住

新房以后$&一家装修$四邻遭殃'$耳边也常常是此起彼伏(绵绵不绝的装修噪音% &还是精装

修房好$让人省心(省力(省时又省钱% '河南省住宅产业商会秘书长赵进京建议%

制
图

/

陈
茜

! "#$%&'

( "#$%&')*+

,'-./0!"#$%&&'()*)+,-./012345678129:;<

&=>?@A/BCDE&'FG>?*HIJKL

123456789:;<=>?)*@A8BCDE

!"#$%&'()*+,-./*+0123456(789:;<=>?@!"A$BCDAEF GHIJKLM:!"NOPQ

RS7TU*+,VWXYZ[\:!"Q]NO7^J_Y2`ab!"Q]bc7`abXY!"A$NOdefghXi^jkF

F

G

D

E

!"#$ %&'(

!"#$%&'()*+,-.

!

lmnopQq!"rs

"

`a(tuJvwQq!"rs

#

lmn!"Axyzk{

$

`adtu|vwQqQ]Axs

%

`abkQqQ]Axs

&

`abuJ;}QqQ]Axs

'

`abu~;}QqQ]Axs

(

`abu�;}QqQ]Axs

)

`abk{QqQ]Axs

*

`abu|;}QqQ]Axs

+

`ab���LqQ]Axs

,

lm��QqQ]Axs

-

`a��QqQ]Axs

.

����QqQ]Axs

/

`ab~��o}QqQ]Axs

0

lm!"AxQq

1

`aJAQ]Ax���

2

��Q]Ax���

3

��Q]Ax��

4

���Q]Ax��

5

�mQ]Ax��

6

��Q]Ax��

7

��Q]Ax��

8

���Q]Ax��

9

�Q�Q]Ax��

:

��Q]Ax��

;

`a AQ]A$��

<

¡¢Q]A$��

=

�Q�Q]A$��

>

£¤Q]A$��

MNOPQRST,UV

12WXYZX[\]^

_`a6bcdX[,UefgWhijhklmnopV

qr`fgcdX[st`R-uVＡYvwx9ＢYZyt9Ｃz{|}9ＤYv~��ＥYv��9

Ｆ�P��9ＧO�|}9Ｈt��r9Ｉ����

`*���V

M4'��`-u*��/�12)��cdX[,U����4�� ����V６７６５５５０７

１． ¡¢£*f¤¥¦§¨©ª�«/¬V12)®¯°±８０²1234³２１０´µ¶·¸§¹ºV４５０００６«
２． T»¼½¾6¿À*dÁDÂ牶ÃÄÅÆÇÈDÂＰＸ＋É[ １８５８３５５ÊËÆÇÈDÂＰＸ＋É[１６７７７１６
３．ÌbÍ¤VÎÏÐeÑÒÓÌｗｗｗ．ｚｙｎｅｗｓ．ｃｏｍÔ�ÕÖÍ¤/DÂVｚｚｒｂｊｉａｎｋａｎｇ＠１６３．ｃｏｍ


